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这几天，江苏女足与华
泰方面一直在沟通续约事
宜，不过到记者发稿时为

止，华泰方面还没有点头。
根据记者的了解，江苏

女足一直是由华泰证券和

国有资产控股有限公司共
同出资赞助。华泰方面的一

位工作人员告诉记者，
“2003年，我们赞助女足是
各方面做工作的结果，并不
是我们自愿的。其实，早在
十运会结束之后我们就想
退出，但是各方面做工作我
们又续约了一年，女足我们
每年都要投入300万~400

万，这是纯投入没有产出，
我们是做生意的，你想想
看，哪有这样的企业？”

一位圈内人士透露，
“目前，国有资产控股有限
公司与国信集团正在酝酿
强强联合，很多内部事宜还

没有理顺，因此赞助的事情
暂时肯定定不下来。”
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最近一段时间，江苏女
足领队蔡伟一直在为赞助

的事东奔西走，目前还没有
下文。好在，江苏队员在世
青赛上相当争气，不仅收获
了银牌，江苏队员张艳茹还
拿到了银球奖。这样的好成
绩给江苏女足找到赞助商
增加了一点信心，“姑娘们

确实很争气，这也给了我们
很大的鼓舞，但愿这是一个

契机。”蔡伟说。
其实，这几年江苏女足

的成绩一直不错，青年、少
年队的比赛都是全国冠军，
今年中学生的比赛也拿了
第一，去年十运会江苏女足
进入了四强，今年女超联赛
暂居第5。可是成绩面前，江
苏女足的收入却是比较低

的，在女超8支队伍当中，
江苏女足的收入仅比河北、

四川稍好一点。与上海、北京
这样的球队收入差距比较

大，一位圈内人士告诉记者，
“江苏队目前主力队员的收
入正常只有2500元，只有
个别外来球员稍高，这个数
字只有上海队的1/3。”“俗
话说巧妇难为无米之炊，收
入已经比较低了，赞助又没

着落，我们的队伍该怎么
办？”蔡伟无奈地说道。

目前，江苏女足有张艳
茹、翁新芝、葛洋三名现役
国脚，此外还有三四名边缘

国脚，她们的最大优势在于
年轻、未来潜力很大。一位
女足专家曾点评说，“张艳
茹、翁新芝将是08年北京
奥运会中国队的生力军。”
不过，现在江苏女足赞助无
着落，最直接的影响就是人

才很可能会流失，08奥运
谁为江苏女足争光？这是一

个问题。“出现这样的情
况，队员思想肯定有波动，

理解的队员还好，不理解的
队员就比较麻烦了，如果她
们平常不好好训练，势必影
响队伍的军心与士气。”蔡
伟说道。

从去年开始，上海、北
京、广东等队一直想挖江苏

队员过去，俱乐部当时并没
有放，今年财大气粗的上海
队还在要江苏的队员，而也

有江苏队员已经明确向球
队提出要转会上海。“其实

转会上海、北京等队进国家
队的机会更大，而且待遇还
会提高，我们对此也很无
奈。”蔡伟说。

一旦江苏女足真的找不
到赞助，那么会出现什么局
面呢？蔡伟坦言，“待遇肯定

要降低，以往去打比赛坐飞
机的只能改坐火车，同时奖
金很有可能就要砍掉了。”
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赞助没落实，人才面临流失
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